
                                                                                       Gagnoa le 1er novembre 2022 

  

                                                        A tous les membres de l’association 

Les Amis du Tiers Monde de OYONNAX  

Tout d’abord, je voudrais m’excuser pour avoir été silencieux depuis le 

mois de juin. Aujourd’hui, la rentrée scolaire est faite après une période de plus 

de trois mois de congés. Ce qui ne veut pas dire que nous n’avons pas mené durant 

ce temps-là des activités de soutien ou des travaux pour l’amélioration du 

centre.  C’est donc avec grande reconnaissance que je m’exprime au nom de tout 

le personnel de notre petite institution.  

Nous voici donc en début d’année avec un effectif de 58 enfants répartis 

comme habituellement en 5 classes d’une dizaine d’enfants à l’exception de la 

classe des sourds muets qui en compte 17. (Nous avons été obligés de reporter 

deux inscriptions à l’année prochaine). A la rentrée scolaire, nous essayons de 

faire en sorte que nos enfants subissent les visites médicales exigées en vue d’une 

meilleure prise en charge par le personnel, surtout pour les autistes et les enfants 

souffrant d’IMC. Certains parents se découragent lorsqu’on leur demande ce suivi 

par un neurologue. Nous recevons une petite fille de 5 ans, (née comme cela) avec 

des membres déficients sans pieds, ni mains, mais qui arrive à très bien se 

débrouiller. Pour l’instant, on a envisagé pour elle des prothèses pour les membres 

inférieurs.  

Comme je vous le signalai, nous avons choisi de recruter une orthophoniste 

pour un suivi individuel des enfants. Ne trouvant pas sur place cette personne nous 

nous sommes tournés vers la DCC (Délégation Catholique pour la Coopération) 

afin d’avoir une coopérante. Elle a pris fonction le 15 septembre. Je ne suis pas 

déçu. Elle s’est très bien intégré et fait un travail excellent. Elle entretient aussi le 

personnel pour une remise à niveau et un échange d’expériences un vendredi sur 

deux en matinée. Ce sera bien sûr une dépense supplémentaire que nous prendrons 

en charge avec l’association : « les Enfants d’Arc-en-ciel » des Villettes.  

Voilà la nouvelle en ce début d’année. Je voudrais remercier tous les 

membres de l’association et d’une façon spéciale Mr et Mme Janeyriat, 

Véronique. Je garde en mémoire notre visite de 2018.  Je vous renouvelle notre 

merci pour tout ce que vous faites à notre intention.  Je vous joins quelques 

photos : le personnel, les enfants à notre sortie de la messe, notre petite fille sans 

pieds, ni mains. 

Très cordialement 

                                                                                     Fr. Albert SAMUEL 


